



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

programmes

Question écrite n° 74297

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur le décalage entre l'enseignement de la géographie au lycée et au collège et celui prodigué à l'université. Les programmes sont de nature complètement diverse, dévalorisant par là même l'enseignement de la géographie à l'université, celle-ci n'étant considérée, à l'école, que comme une matière à noms de fleuves et de pays, pour caricaturer. Or la géographie est totalement différente et intègre, notamment, de plus en plus de sciences environnementales, sciences différentes de celles du milieu que l'on rencontre au lycée, comme la biologie ou la géologie. Il lui demande donc si des mesures pour une meilleure intégration des sciences de l'environnement au sein de l'enseignement de géographie seraient possibles afin de redonner le goût aux élèves de se tourner vers la géographie.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74297

Rubrique : Enseignement secondaire

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 mars 2002, page 1485